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Губернатору Виктору Назарову и мэру Омска Вячеславу Двораковскому
направлены письма в поддержку Программы газификации Омска. Это стало
первым шагом на пути реализации решений Схода граждан, состоявшегося 15
июня в СКК им. В.Блинова. За несколько дней Инициативная группа собрала под
своим обращением более 7000 подписей горожан. Первая партия волеизъявления
омичей на 510 (пятьсот десяти!) листах официально переданы в правительство
Омской области… 

      

  

  

Как сообщил Омскому правовому порталу руководитель Инициативной группы
правозащитник Ринат Карымов, «это далеко не всё, что намечено в качестве реализации
решений состоявшегося Схода граждан»:

  

  

- Люди продолжают нести подписи. Думаю, что к концу июня у нас их будет уже около
15 тысяч. Для того, чтобы оформить наше предложение в качестве законодательной
инициативы нужно 9 тысяч. Так что, нам это по силам…
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Напомним, 15-го июня в стенах Спортивно-концертного комплекс имени Виктора
Блинова состоялся Сход граждан города Омска, на котором около 400 представителей
проголосовали за необходимость решение со стороны власти следующих вопросов
«местного значения». Это принятие программы газификации Омска. Это ограничение
стоимости подключения к трубе высокого давления в пределах 25 тысяч рублей. И
оказание всесторонней помощи в предоставлении проектной и технической
документации на газификацию частного сектора со стороны уполномоченных органов
муниципалитетов.

  

  

Все это кратко описано в письмах Инициативной группы в адрес губернатора Виктора
Назарова и мэра Вячеслава Двораковского. Дополнительно руководителям предложено
рассмотреть вопрос о создании Общественного совета по газификации,  который бы
занялся продвижением «голубого топлива» в интересах всех омичей. В рабочий орган
при губернаторе или мэре могут войти эксперты, правозащитники, чиновники, депутаты,
уважаемые горожане.

  

  

- Мы исходим из того, что тема перезрела и дальнейшее ее замалчивание только
усугубит ситуацию. Президент Путин открыто сказал, что газ должен прийти в каждый
дом, в каждую семью. И это уже не политика, а здравый смысл и жизненная
необходимость, - с позицией Рината Карымова трудно не согласиться.  – Между тем,
газификация у нас происходит через какие-то усилия, медленно, втридорога, по
каким-то закрытым и коррупционным схемам. Это не правильно! Общественный совет
призван вывести омскую газификацию из тени.

  

  

Какой будет реакция власти, мы первыми узнаем из официальных ответов первых лиц
города и области. Остается надеяться, что, учитывая важность проблемы, заявителям –
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тысячам омичей не придется ждать целый месяц, отведенный на ответную реакцию по
Закону.

  

  

Александр Травкин,

  

  

Специально для Омского правового портала.
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